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钟昌明在家地、大地、梧桐等乡镇调研时强调

关注民生 发挥优势 促进农业增效农民增收
本报讯（本报记者 徐丽雅）
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月
#$

日，县委副书记、县长钟昌明在乡镇
调研时强调，各乡镇（管理区）要深入
学习贯彻十七届五中全会精神，关注
民生、着力改善农民生产生活条件，因
地制宜、突出特色产业发展，充分发挥
自身优势，进一步理清发展思路，完善
发展机制，促进农业增效、农民增收，
推动农村经济科学发展，维护社会和
谐稳定。

副县长江少伟陪同调研。
钟昌明一行先后来到家地、大地、

梧桐等乡镇，走村入户，深入田间地
头，详细了解农村危旧房改造、产业发
展、乡镇文化站建设、“十二五”规划编
制等工作情况。

在家地乡，钟昌明认真查看了乡
政府办公用楼，亲切看望了工作人员，

并充分肯定了家地乡党委、政府近年
来所做的工作。他指出，在编制“十二
五”规划时，要紧紧围绕十七届五中全
会精神，立足当地实际，重点维护社会
稳定、生态稳定、增长稳定，着力改善
民生、改善环境、改善公共服务。
随后，钟昌明一行来到大地乡，实

地查看了污水处理设施，并到大地希望
小学等地调研。钟昌明要求，要继续做
好补课赶趟不松懈，坚持“集聚发展、借
力发展、错位发展、创新发展、和谐发
展”不动摇，解决当前人口要素布局不
合理、产业发展后劲不足、产业特色不
明显等问题，坚定信心，迎难而上，切实
关注民生事业发展，着力改善农民生产
生活环境，促进农业增效、农民增收。

在查看了梧桐乡农民建房安置
点，并听取工作汇报后，钟昌明强调，

要坚持优化结构不浮躁，改善民生不
懈怠，深化改革不停步，推进农村经济
社会发展。按照“政府可承受、农民可
接受、发展可持续”的原则，切实抓好
农村危旧房改造工作。要进一步完善
集镇功能，提升集镇形象，改善集镇面
貌，努力把梧桐乡打造成有实力、有魅
力、有活力的中心镇。要立足长远搞好
乡镇产业发展规划，发挥自身优势，发
展特色产业，加快产业集聚发展。

就下步工作，钟昌明强调，要谋划
好
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年工作思路，做好
#"!!

年至
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年群众增收致富奔小康规划以及
“十二五”规划编制工作。要扎实做好岁
末各项考核验收工作和冬季各项防御
工作。加强生态文明建设，深入实施农
村“
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”工程，努力实现农民增收六大
目标，切实维护社会和谐稳定。

县七届人大常委会举行第二十七次会议
本报讯（本 报 记者 夏

莉）
!"

月
#'

日，县七届人大
常委会第二十七次会议在
县政府五楼会议室举行。县
人大常委会主任蓝良兴主
持会议，县人大常委会副主
任陈林生、罗德伟、吴道法、
夏培玲、吴昌亮、杨唐珠及
委员共

!'

人出席会议。县
人民政府副县长胡晓红，县
人民检察院检察长夏逸敏
列席会议。

会议听取和审议了县政
府关于“十一五”规划执行
情况的报告，关于实施森林
法及相关法规情况的报告，
关于实施人口与计划生育
法情况的报告；听取了县人
大常委会执法检查组关于
检查森林法及相关法规实
施情况的报告，关于检查人
口与计划生育法及相关法
规实施情况的报告；会议还
对《景宁畲族自治县制定自
治法规程序的规定（草案）》
稿进行了审议。

会上，胡晓红代表县政
府就落实县人大常委会关
于相关工作报告的审议意
见作了表态发言。

蓝良兴在会议结束时作
了讲话，就全面做好今年工
作提出要求：一是深入学习
贯彻十七届五中全会精神。
认真贯彻深刻领会全会精
神，继续抓住和用好战略机
遇期，按照县委部署扎扎实
实做好各项工作，是当前和
今后一个时期县人大常委
会的主要任务，特别是要围

绕县委的重大战略部署，通
过多种方式多种渠道，进一
步加强对我县“十一五”规
划执行情况的调研，积极为
编制“十二五”规划提出意
见和建议，为明年县人民代
表大会审查批准“十二五”
规划纲要做好充分的准备。
二是继续做好今年立法和
监督工作。县人大常委会办
公室和工作机构要对今年工
作完成情况进行一次梳理，
对于还没有完成的工作，要
尽快部署、尽快行动、尽快
落实，确保全年工作任务的
完成。三是加强审议意见落
实情况的跟踪监督。一方
面，县人大常委会要进一步
提高审议水平，确保提出的
审议意见的科学性、合理性
和可操作性，同时各工作委
员会要跟踪监督审议意见落
实情况，及时了解审议意见
的办理进度，督促审议意见
的办理落实；另一方面，“一
府两院”要结合实际，切实
把落实好县人大常委会的审
议意见摆上重要议事日程，
采取切实措施加以落实，切
忌停留在文来文往上。四是
认真总结今年工作，科学谋
划明年思路。

列席会议的还有县人大
常委会党组成员，县人大常
委会办公室副主任、主任科
员，各工委（立法研究室）主
任、副主任，外舍管理区人
大工委主任；县政府有关部
门主要负责人；部分乡镇人
大主席、县人大代表。
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本报讯（本报记者 徐丽雅）
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月
#'

日，
全市农村集体“三资”管理工作现场推进会在
我县召开。会议贯彻落实全省农村集体“三资”
管理工作现场会精神，总结回顾全市农村集体
“三资”管理工作，总结推广景宁等地农村集体
“三资”管理工作经验，以加强农村集体“三资”
管理为突破口，深入推进农村基层党风廉政建
设和社会主义新农村建设。县委常委、纪委书
记陈锡星在会上致辞，副县长江少伟介绍了我
县农村集体“三资”管理试点工作经验。

上午，与会的各县（市、区）代表赴东坑
镇、外舍管理区考察学习农村集体“三资”管
理工作。下午，在县财政局八楼会议室召开现
场推进会。根据省、市主管部门的统一部署，
我县于
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年底全面启动了农村集体“三
资”管理工作，经过近一年的努力，我县农村
集体“三资”管理制度逐步健全规范，监管效
益日渐显现，管理手段更加多样化，初步取得
成效。从今年

!

月份开始，我县组织全县各村
开展清产核算，截至

&

月底，全县
##

个乡镇
（管理区）全部完成清产核算工作。同时，我县
在东坑镇、 （下转第二版）
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本报讯（本报记者 陈莹莹）
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月
#'

日下
午，县委召开理论学习中心组（扩大）学习会。会
议特别邀请了市政协副主席、市中心医院院长
韦铁民作《健康与保健》专题讲座。县委书记武
昌主持会议。
“健康是一种责任；健康生活方式四句话：

平衡膳食、适量运动、忌烟限酒、心理平衡；健
康教育、精神文明、卫生知识、自我保健意识等
对于健康来说十分重要……”讲座上，韦铁民
结合自己多年的临床经验和研究成果，对肥
胖、高血压、糖尿病、血脂、脂肪肝、冠心病等近
年来领导干部常见、多发疾病进行了详细的剖
析，用通俗易懂而又风趣幽默的语言倡导健康
生活的新观念。

韦铁民是我省著名的心血管专家，现任丽
水市中心医院院长兼心脏中心主任，是国际高

血压协会会员，浙江省心血管专业委
员会常委，省扶持及温州医学院重点
学科带头人。曾获丽水市第四、五、六
批中青年专业技术拔尖人才和终身拔
尖人才、首届“丽水市名医”、丽水市十
佳医生、两次“浙江省优秀医生”、浙江
省劳动模范、第五届中国医师奖提名
奖、全国先进工作者等称号。浙江省第
十届、第十一届人大代表，享受国务院
特殊津贴。

在听完讲座后，武昌指出，作为一
名基层领导干部，身心健康状况不仅
关系到个人和家庭的生活幸福，也事
关党的建设事业，事关和谐社会构建。
当前，我县正处于深入学习贯彻党的
十七届五中全会精神，努力完成“十一
五”各项目标任务，迎接“十二五”到来
的关键时期，工作任务十分繁重。作为领导干部，保持健康的
生活方式，具备良好的精神状态和健康的身体素质，是切实
履行职责、高效开展工作的基础和保障。每一位同志都要重
视健康问题，在努力工作的同时，加强锻炼，科学防治，以强
健有力的体魄和朝气蓬勃的精力投入到事业之中。

县委理论学习中心组全体成员；担任过实职副县以上
领导干部的离退休老同志；离休老干部代表；各乡镇（管理
区）党政正职；县直机关各单位主要负责人参加会议。

县委召开全委会
县委常委会主持

本报讯（本报记者 陈莹莹）昨日
下午，县委全委会在县府五楼会议室
召开，县委常委会主持会议。县委委
员、候补委员参加会议。

县委书记武昌向全委会介绍了竞
争性选拔领导干部和公推直选梧桐乡
党委班子成员前阶段工作开展情况。

经县委研究决定，从
(

月份开
始，我县开展竞争性选拔领导干部工
作。这次面向本县范围竞争性选拔
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个副科级职位，共有
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人报名，经
过资格审查，有
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人符合报考职位
的资格条件，

#$!

人参加了笔试。根据
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比例确定
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人参
加适岗评价。根据笔试成绩
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相加总成绩，按
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比例确定
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人进入面试。根据笔试
成绩占
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、适岗评价占
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、面试
成绩占
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的综合成绩，从高分到低
分，按报考职位
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比例确定
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人
参加体检和考察。根据《关于公推直
选梧桐乡党委班子成员工作的实施
意见》的工作安排。我县公推直选工
作通过宣传发动、报名推荐、资格审
查、公开推荐、县委常委会遴选，入围
县委全委会遴选人员共

!&

名，其中

党委书记
%

人，党委副书记
+

人，党
委委员

'

人。
会上，公推直选梧桐乡党委班子

成员候选人初步人选陈述了参加公推
直选理由。

随后，县委全委会对竞争性选拔
领导干部入围人选进行遴选，每个职
位按照得票数从高到低确定
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：
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比例
的建议任用人选。对公推直选梧桐乡
党委班子成员候选人初步人选进行差
额票决，乡党委书记按

!,#

，乡党委副
书记、党委委员按

!,!-&

产生候选人预
备人选。
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本报讯（本报记者 徐丽雅）昨日下午，我
县“十二五”林业发展规划座谈会在县政府二楼
会议室召开。

会上，县林业局介绍了《“十二五”林业发展
规划（征求意见稿）》具体内容及编制情况。
《“十二五”林业发展规划（征求意见稿）》提

出，根据我县经济社会发展战略的总体要求，我
县“十二五”林业发展的总体目标是：建设森林
景宁、弘扬生态文明、实现强林惠民。初步建成
比较完备的森林生态体系，比较发达的林业产
业体系，比较丰富的森林文化体系。

听取介绍后，与会人员畅所欲言，各抒己
见，对规划基本思路、总体目标、发展重点和保
障措施提出了意见和建议：要进一步把握林业
发展大局，结合我县农村经济社会发展的产业
特点，站在科学发展的高度，为未来五年林业发
展制定切实可行的规划。要根据各乡镇林业发展
实际情况和战略定位，规划好重点工程项目，加
强林业特色产业培育。要加强体制机制创新，转
变林业发展方式，加快林权流转，加快推广林权
./

卡、林权抵押贷款等惠农政策。要强化对竹林
道等基础项目建设的政策支持，（下转第二版）


